Unit 3
Present Continuous.
Мы употребляем время Present Continuous для описания действия, которое длится в настоящий момент. Present Continuous образуется с помощью вспомогательного глагола to be (am, is, are) и смыслового глагола, к которому добавляется окончание –ing.  
I                                   am
You                             are
He                                is
She	+	is	+                  V (Verb=глагол) +ing
It	is
We	are
They	are
I am sleeping | I’m sleeping
He is jumping | He’s jumping
Для образования отрицательного предложения после глагола to be ( am, is, are) мы ставим отрицание not
I                                   am
You                             are
He                                is
She	+	is	+        NOT      +    V (Verb=глагол) +ing
It	is
We	are
They	are
Full form	Short form
I am not sleeping | I’m not sleeping
He is not jumping | He isn’t jumping
Для образования вопросительного предложения мы ставим глагол to be ( am, is, are ) в начало предложения.
Am                              I
Are                            you
Is                                 he
Is	+             she	+                  V (Verb=глагол) +ing           ?
Is	it
Are	we
Are	they
Are you sleeping? | Yes, I am/ No, I’m not
Is he jumping? | Yes, he is / No, he isn’t
В предложениях в present continuous часто употребляется указатель времени now. 
[image: ]Выполни задания: 























Школьные предметы- School Subjects
Geography –  География 
History –  История
PE –  Физкультура
Maths –  Математика
English –  Английский язык
Art –  ИЗО.
What’s your favourite lesson? – Какой твой любимый урок (предмет)?
[image: ]Выполни задания :

























	
Множественное число имен существительных.
Множественное число имен сущ-ых образуется так:
·  К большинству существительных мы прибавляем –s ( book – books)
· К существительным, которые оканчиваются на –s, -ss, -sh, -ch, -x , -o мы прибавляем –es ( box – boxes). Исключения: zoo- zoos, kangaroo- kangaroos
· К существительным, которые оканчиваются на согласную + у, мы прибавляем –es, при этом –у меняется на –i (baby-babies)
· К существительным , которые оканчиваются на гласную + у, мы прибавляем –s (boy – boys)
· К существительным, которые оканчиваются на –f, -fe мы прибавляем –es, при этом –f, -fe мы меняем на –v (wolf- wolves, knife – knives) Исключение: giraffe-giraffes
Множественное число некоторых существительных образуется не по правилам: 
Child- Children (ребенок-дети)
Man- Men (мужчина – мужчины)
Woman – Women ( женщина- женщины)
Person – People ( человек- люди)
Foot – Feet (ступня-ступни)
Tooth – Teeth(зуб-зубы)
Sheep – Sheep(овца-овцы)
Fish – Fish(рыба-рыбы)
Mouse- Mice(мышь-мыши)
Goose – Geese(гусь-гуси)
Ox – Oxen(бык-быки)
[image: ]Выполни задания:











Numbers/ Цифры

13- thirteen
14- fourteen
15- fifteen
16- sixteen
17- seventeen
18- eighteen
19- nineteen
20- twenty
21- twenty-one
22- twenty-two
23 – twenty-three
24- twenty- four
25- twenty-five
26-twenty-six 
27- twenty-seven
28- twenty-eight
29- twenty-nine
30-thirty
40- forty
50-fifty
60-sixty
70- seventy
80- eighty
90-ninety
100- one hundred
[image: ]Выполни задание:





Реши примеры и запиши ответ словами:
20 +13 = thirty- three
1. 10+10=
2. 9+5=
3. 22+26=
4. 5+8=
5. 4+7=
6. 35+35=
7. 56+28=
8. 25+75=
9. 36+17=
10. 4+8=
[image: ]Выполни задание: 
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